



# いこいの広場

## 中里大学（一般教養講座）

### 災害に備えて～復興教育から学ぶ～

1月19日(木)、中里小学校 村上泰夫校長先生をお迎えして、中里大学一般教養講座を開催し、中里小学校で取り組んでいる「復興教育」についてご紹介いただきました。

東日本大震災から12年が経過したこともあり、震災を体験していない子どもも多くなっています。子ども自らが関心を持ち、気づき、学べるように東日本大震災での写真や資料を基に校長先生ご自身の体験を織り交ぜながら、丁寧に充実した授業が展開されていることを学びました。

中里大学受講生も改めて東日本大震災をふりかえることができ、「体験を活かした備えと必要性」を再認識することができました。



今年度の中里大学は地震による被災のため交流室を中心とした活動となりましたが、受講生みなさんのご理解・ご協力をいただき、予定どおりすべての講座を終了することができました。

来年度も多くの受講生みなさんが楽しく集い・学べるよう計画中です。詳細については、来月のいこいの広場でお示しいたします。

お誘い合わせの上、ご参加いただきますようお願いいたします。

## 中里放課後子ども教室

### 中里小学校に会場を変更

中里まちづくり協議会では、子ども達が心豊かで健やかに成長できるよう、地域全体で安全・安心で良質な子どもの居場所を提供して様々な活動を行っています。

これまで中里市民センターで活動を行ってきましたが、市民センター本館の改築工事のため、令和5年1月より中里小学校に開催場所を変更して活動しています。

- 活動場所 中里小学校(らんぱい教室・体育館)
- 活動日時 毎週木曜日 午後3時~5時 1月19日・26日 2月2日・9日
- 参加対象者 中里小学校 児童 ※こばとクラブ以外の児童も参加できます
- 参加費 無料
- 活動内容 体育館(ボール遊び・卓球・バドミントンなど)  
らんぱい教室(宿題・工作・鶴舞の練習など)
- 安全のために  
「徒歩で帰る」か「迎えに来る」かを おうちの方と確認してご参加ください



ご要望により、  
1月26日から  
鶴舞の練習も  
始めます

## 中里市民センター 施設改築経過報告

### ○解体工事について

先月号でもお知らせいたしましたが、1月から解体工事(準備を含む)の開始となります。この工事に伴い、交流館西側(駐車場を含む)の立ち入りが困難になることが予想されます。

ご不便をおかけしますが、ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

### ○臨時駐車場の設置について

解体～着工工事は足場設置や重機の使用等、大掛かりな工事になります。

安全確保のため、市民センター駐車場の一部が使用できなくなることから、臨時駐車場として町浦アパートの駐車場の一部を借用することといたしました。利用場所がわかるように看板を設置いたしますので、当センターの駐車場が満車の場合は、こちらの駐車場をご利用ください。



# 親子でクッキング講座 参加者募集中

動物パンを作つてみよう!!

○講 師 鈴木五郎氏

○開催日 2月4日(土)



午後 1時30分~4時30分

○場 所 山目市民センター

○申込み 1月4日(水)~1月27日(金)

○対 象 中里地区在住・在勤・在学の方

○定 員 10名

※定員になり次第受付終了

○受講料 無 料

※材料費として500円程度徴収します

○持ち物 エプロン・三角巾・マスク



2月 ナンコオナーシヨン  
INFORMATION

2/ 2 ・中里放課後子ども教室

時間 15時~17時

場所 中里小学校

2/ 4 ・親子で楽しむクッキング講座

時間 13時30分~16時30分

場所 山目市民センター

2/ 9 ・いきいき100歳体操

時間 13時~14時30分

場所 中里市民センター 交流室

・中里放課後子ども教室 ※最終回

時間 15時~17時

場所 中里小学校

2/14 ・手芸講座①

時間 10時~12時

場所 中里市民センター 交流室

2/16 ・いきいき100歳体操

時間 13時~14時30分

場所 中里市民センター 交流室

2/17 ・中里放課後子ども教室 15時~

2/21 ・手芸講座②

時間 10時~12時

場所 中里市民センター 交流室



## 季節の生け花講座 開催しました

中里市民センターでは、季節に合わせた花を生けることにより、日常に彩りを添えて心落ち着ける時間の過ごすことを目的として昨年6月から6回にわたり「季節の生け花講座」を実施してきました。今月は21日に今年度の最終講座を開催し、受講生6名が「雪柳」「アイリス」などの花材を用いて「春」をイメージして生け花に挑戦しました。

### 《 講座に参加された受講生の感想 》

- 普段は畠作業であわただしい時間を過ごしているが、月1回の生け花講座で丁寧に花と向き合える時間を過ごすことができるなど、有意義な講座だった。
- 昔から生け花に興味があったが、忙しさを理由に踏み込めないでいた。市民センターに来所することが増え、いいきっかけだと思い受講した。丁寧に教えていただき、難しいながらも少しずつ自分なりの感性で生けることができるようになって嬉しい。

## 切り絵講座 開催しました

中里市民センターでは、「切り絵講座」の再開の要望にお応えして、伊藤明先生を講師にお迎えして1月10日から「切り絵講座」を開催しています。

受講生は伊藤先生から切り絵制作の技法を丁寧に説明いただきながら、意欲的に作品の制作に取り組んでいます。1つの作品が仕上げると、より難易度の高い作品に挑戦する受講生も見られ、楽しく活動ができています。



中里市民センターでは令和5年度の成人教育事業を計画中です。

ご希望講座がありましたらお声を寄せください。



## 中里まちづくり協議会 公式HP・LINE・YouTube

中里まちづくり協議会では、携帯やパソコンから簡単に施設予約状況や事業・講座予定・実施の様子などの情報が入手しやすいよう公式ホームページ・公式LINEより情報を配信しております。随時、事業の様子(写真・動画)も掲載しています。是非ご活用ください。



公式 LINE  
QR コード

公式ホームページ  
QR コード